



かけはし

令和6年度 第55号
発行責任者 小引賢一
編集者 広報部

大池公民分館令和6年度活動報告

今年度も多くの行事が開催されました。

地域の皆さまの笑顔をお届けします。

10月

地区体育祭

天候にも恵まれ、通常どおりの開催ができました。早朝までに雨が降ったり、短縮開催といったこともなく、久しぶりに準備を含めてスムーズに行えました。天候は毎年の心配ごとなので、ありがとうございました。

体育祭は、予定人数を超えてご参加いただいた種目もあり、走ることの苦手なお年寄りも手をつないでもらい、うれしそうな笑顔に観客の声援も一段と大きく、終日楽しく開催できました。ちなみに、一番人気は「みんなで民謡」でした。皆さまのおかげで、盛大に開催できたことに

(体育部)

お礼申し上げます。
今年度はコロナ前と同様の活動が盛大に開催されました。各行事に多くの皆様がご参加くださいましたこと、それを支える多くの方々のご協力に感謝申上げます。
大池3大まつりのひとつ、七夕まつりは数年ぶりの開催で、かつ従来と異なる運営方法に戸惑いもありましたが、商店街には多くのお店がならび大にぎわいでした。分館の出店ブースも、特に青少年部メンバー全員のがんばりで大成功で終わることことができました。大池夏まつり、大池万博2024でも子ども達の笑顔があふれていました。

地域の人と子どもが一体となり楽しめるような分館活動をこれからも続けていく所存です。皆様、これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

副分館長 麻生真吾

「令和6年を振り返って」

キャッチマン



お昼休みの演技



パントリー競走



幼児競走



つなひき



歯をくいしばってガンバレお父さん



キレイキレイのソーシス



今年も盛り上げて
くれました

ジャンボリミッキー



優勝おめでとう



地区委員さんによる
賞品の仕分け作業



インティッシュの
皆さんがテントはり



体育祭一番人気「みんなで
民謡」は前日の地区委員さ
んの猛特訓のおかげ

地区体育祭は準備も大変
多くの方々によって支えられています
ありがとうございます

5月**教養講座「楽しい筆文字」**

“ありがとう”は魔法の言葉です。波動が高く、受け取ると思わず笑みもこぼれ、温かい気分になります。同じ言葉でも書く人によって個性が表現され、いろいろな思いが伝えられると思いました。（教養部）

**5月****成人講座「おひとりさまのそなえ」**

人生100歳時代に突入。独居高齢者の増加に伴い後見制度や遺言の重要性が高まる中、終活について多くの方が準備に不安を感じたりその重要性に興味を持っておられます。令和6年5月25日開催の大池成人講座では、【NPO法人 障害者・高齢者市民後見 STEP】会員の小俣さんにお話を伺い、主に『おひとりさまのそなえ』について、制度の解説や対策、具体的な事例などを織り交ぜながら非常に役に立つアドバイスを賜りました。また、親世代の介護や自身の将来を考えるきっかけにもなる有益な講座でした。

(文化部)

**6月****社会見学「天橋立・伊根湾」**

令和6年6月6日、天橋立の周辺を散策し、伊根湾を巡って来ました。乗船客のオヤツ目当てに飛び込んで来るカモメやトンビたちから怒涛の大歓迎。伊根湾巡りのクルーズ船から見渡す舟宿は、まるでジオラマか絵画の世界。666の快晴の空の下、満員御礼の参加者の皆様とともに終日穏やかに時間の流れを味わいました。（文化部）

**8月****大池夏まつり****11月****教養講座「アロマキャンドル作り」**

どの飾りにしようかな



キャンドルには、「香り」と「飾って楽しむ」という心にもたらす2つの効果があります。デザインは、無限大。キャンドルを灯すと、ほのかな香りで疲労やストレスを解消する効果があるそうです。オリジナリティーあふれる世界にひとつだけのアロマキャンドルの出来上がり。（教養部）

11月**大池万博**

大池万博2024に「クリスマスベル作り」で参加しました。クリスマスツリーに手作りのベルを飾ろうというテーマで季節を意識した内容にしました。参加してくれた生徒は468名で、前回の303名を大きく上回る参加でした。用意したベルやベルを鳴らす為のミニカップが予想以上に小さく、モールでの取付けや綺麗なカラーシールのはりつけなど難しいのではと思いましたが、みんな集中して完成させていました。（青少年部）

**11月****歩こう会**残念ながら雨で中止
次回をお楽しみに**1月****新年お楽しみ会**

大池小学校の子どもたちが地域の方とおもちつきを通して交流を図るイベント。

子どもたちの楽しんでいる姿とそれを見学する大人たち。地域の防犯面や災害時のコミュニティにつながると思います。（地域部）

**お願ひ**

大池公民分館では、行事の写真を撮影し、かけはしに掲載しています。分館活動の様子をわかりやすくお伝えするためのものですので、何卒ご理解、ご了承の程お願いいたします。

編集後記

広報委員として写真撮影をしていると、たくさんの素敵なお顔に出会えます。お互い知らない人でも同じ地域で暮らしているというつながりの「ご縁」を感じ、一緒に過ごす時間がとても大切に思えます。コロナ禍を経て当たり前の行事が行なえる事への感謝の気持ちが日々大きくなっています。（M）